

♪ La pureza en mis pensamientos ♪

[24 de octubre]

I. Bienvenida y encuentro

- a. **Saludo inicial.** (Este debe de ser un saludo especial. Utiliza medios visuales como fotos o videos recientes de la comunidad y eventos pasados para crear un ambiente familiar).
- b. **Dinámica para romper el hielo.** "La bolsa de preguntas". En la entrada del templo, dos jóvenes o señoritas miembros de la sociedad de jóvenes, dan la bienvenida y le otorgan una tarjeta a cada asistente a la sociedad de jóvenes; en esa tarjeta escribirán una pregunta dirigida a alguien de los presentes (el que escribe la pregunta puede permanecer en el anonimato). La pregunta debe ser en relación con gustos o preferencias personales de quien recibirá la pregunta. El director de la dinámica pasa para recolectar todas las tarjetas en una bolsa y se dispone a la realización sacando una tarjeta de forma aleatoria. Por ejemplo: el director saca una tarjeta que tiene escrito lo siguiente: Para Gladis Torres ¿Cuál es la fecha de tu cumpleaños? Para Roberto Martínez ¿Cuál es tu fruta favorita?

Esto permitirá conocer algo especial de la persona a quien se le hará la pregunta.

II. Adoración y mensaje

- a. **Adoración.** Dios tu nombre exaltaré; Contracorriente; Con tu poder; Mi Cristo.
[https://www.youtube.com/watch?v=YGreZgSQxQs&list=RDYGreZgSQxQs&s-tart_radio=1](https://www.youtube.com/watch?v=YGreZgSQxQs&list=RDYGreZgSQxQs&start_radio=1)
- b. **Mensaje.** La pureza en mis pensamientos

Cita bíblica: 1 Corintios 6:12.

Introducción: La pureza ha sido representada en gran medida con el color blanco uniforme, donde no hay nada que interrumpa visualmente la plenitud de dicho color. ¿Podrán ser nuestros pensamientos, actitudes y acciones totalmente puras en un tiempo en el que se ha incentivado el sensualismo? Es decir, ¿puede conservarse un pensamiento puro cuando todo lo que hay a nuestro alrededor promueve en gran medida el libertinaje sexual?

Veamos tres enseñanzas bíblicas que nos ayudarán a tener una posición frente al hecho de que vivimos en tiempos de perversidad y gran libertinaje.

Desarrollo

1. **Determinar de qué lado estás:** El apóstol Pedro afirma que todo el que ha decidido, por medio de Jesucristo, ser seguidor y servidor de Dios, debe ser edificado como



casa espiritual y sacerdocio santo, también afirma que ya no pertenecemos a las tinieblas sino que hemos sido llamados a iluminación (1 Pedro 2:5-9). De esta forma debes determinar quién eres y a quién perteneces, cuáles serán tus ideales y valores por los que has de regir tu vida. También esto te hará saber si los pensamientos que rondan por tu mente o incluso los apetitos y preferencias de lo que ves, lo que oyes, lo que expones en tus redes sociales o de forma verbal y corporal, son actitudes y acciones que están en relación con lo que profesas ser... un siervo de Dios. Determina si eres de las tinieblas o eres de la luz.

- 2. Selecciona lo que llega a tu mente:** Focaliza lo que es bueno. "Todo lo que es verdadero, todo lo honesto, todo lo justo, todo lo puro, todo lo amable, todo lo que es de buen nombre, si hay virtud alguna, si algo digno de alabanza, en esto pensad" (Filipenses 4:8). Esto, aparentemente es legalismo; que nuestra vida sea sometida a cosas que probablemente no querremos hacer, el punto es crucial y es cuestión de fe. Una vez que creemos que Dios nos dirige de manera sabia y prudente, que abre nuestros ojos para discernir lo que es bueno y lo que es malo, debemos proponernos alejarnos de lo que no nos ayuda, apartarnos de lo malo. Retomando el hecho de que nuestro tiempo es dado a la digitalización, y que es a través de ese medio con el que se promueve de forma "mundial" la cultura liberal del sexualismo, en donde los valores éticos han quedado reprimidos, debemos tener una postura de rechazo, a asirnos de convicciones firmes que nos ayuden a deshechar lo vulgar y libertino, a seleccionar el alimento con el que nutrimos nuestros pensamientos, actitudes y acciones. Rodéate de quienes quieren hacer lo bueno, observa lo que edifica, ten en cuenta que Jesús es el medio por quien las cosas que deseas hacer son posibles. Él dijo: "separados de mí nada pueden hacer" (Juan 15:5).
- 3. No todo conviene:** Ciertamente lo que Pablo el apóstol expone es un hecho. Aún cuando la sociedad de hoy en día no tiene problemas con la cultura sexualizada que se proclama, hay razones por las que no conviene estar involucrados en ello. Todo lo que hoy es tendencia en relación con el tema, atenta contra los principios establecidos por el Soberano Dios que habita en los cielos. La Biblia es clara al decir que desde el principio de la historia terrenal fueron creados los seres humanos únicamente en dos géneros: masculino y femenino (Génesis 1:27). También establece que el matrimonio es entre ambos, el hombre y la mujer (Génesis 2:24). Sus cuerpos estaban "desnudos" y no se avergonzaban (V. 25) Sin embargo, en un ambiente de divinidad

tenían una vestimenta de luz (Historia de la redención, 39). Pero al entrar en un ambiente de pecado tuvieron vergüenza por su desnudez y Dios el Padre les proveyó de una vestimenta que cubrió sus cuerpos (Génesis 3:21). Con esto te animo, querido joven, para que te des cuenta de toda la perversidad sexual que se ha culturalizado y se ha aceptado en la sociedad. La homosexualidad, la promiscuidad, la tendencia a la exposición del cuerpo sin sensura, entre otras cosas. Aunque puede estar a tu alcance participar de ello, ten en cuenta que no todo conviene, esta es la forma como el enemigo de Dios desea degradarte y llevarte al rincón de la indignidad, una posición en la que las grandes virtudes del Dios Omnipotente no pueden ser visibles. Nuestro ser entero debe ser un lugar donde el Espíritu de Dios tenga lugar.

Conclusión: Apreciado joven y señorita, es tiempo de determinar quién eres y a quién sirves, es el momento en el que debes iniciar a seleccionar lo que puede estar en tu vida y lo que debe ser deshechado, es el momento para decidir pensar y actuar con base en lo que verdaderamente conviene.

Llamado: ¿Quiénes son los que hoy se comprometerán a vivir para la gloria de Dios? ¿Quieren dar un paso al frente los que deciden tener en cuenta las enseñanzas de la Palabra de Dios? Ven, decide ser puro para Dios.

III. Taller de ideas

- a. **Dinámica de grupos.** En grupos comenten cuáles son las situaciones que les llevan a tener momentos desafiantes y que los exponen al peligro de alimentar los pensamientos, actitudes y acciones de la cultura sexualizada de nuestro tiempo.
- b. **Compartir resultados.** Después de la dinámica de grupos, dedica un tiempo para que algunos grupos o individuos compartan sus reflexiones y resultados con el resto de la iglesia.
- c. **Desafío.** Realicen un círculo en donde se pongan notas con oraciones pidiendo fortalecimiento espiritual para sobreponerse a las tentaciones y debilidades personales. Firmar un compromiso de un cambio de estilo de vida en donde se cambien las horas de navegación en la internet por horas de estudio, ejercicio o alguna otra actividad que edifique el carácter.



IV. Conexión Bíblica

- a. **Dinámica para Conexión Bíblica.** Este espacio está diseñado para que los jóvenes demuestren su conocimiento sobre la Biblia y su capacidad para conectar diferentes pasajes y enseñanzas. Puedes organizar una actividad interactiva, como un juego de preguntas y respuestas, donde los participantes se dividan en equipos y compitan para responder preguntas bíblicas o relacionar versículos con situaciones de la vida cotidiana.

V. Oportunidades y despedida

- a. Anuncios.
b. Introducción de la lección de Escuela Sabática.
c. Despedida de sábado.
d. Canto para desecharse una feliz semana.
e. Invitación a juegos sociales.

Elaborado por:

Pr. Josué Jiménez Camacho

Colegio Rosario Castellanos / Capellán

Asociación del Grijalva